

Jugend in die Mitte ...

... ist eine Aktion der Katholischen Kirchengemeinden Gäu, Herrenberg und Kuppingen.

Qualifizierte Kinder- und Jugendarbeit ist notwendig

- zum Erhalt unserer Gesellschaft
- zur Verbreitung und Erhaltung der christlichen Werte
- zur Stärkung der sozialen Kompetenzen der Jugendlichen
- zur Stärkung der Jugendlichen in ihrem Umfeld
- um Jugendliche sprach- und demokratiefähig zu machen
- zur Einübung sozialen Lernens und Handelns.

Unsere Kinder- und Jugendarbeit soll

- der Jugend- und Kinderarbeit dienen
- christliche Werte vermitteln
- die Eigeninitiative von Jugendlichen stärken
- befähigen, Verantwortung zu übernehmen
- die kath. Kirche als starken Verbund sehen
- die Ökumene fördern
- das Gespräch mit anderen Religionen und Weltanschauungen fördern
- Jugendliche zum Gespräch mit Gott einladen
- Kindern und Jugendlichen den Glauben als Chance und Halt anbieten
- soziales Engagement für andere Menschen wecken
- anregen, über den Glauben nachzudenken und mündig zu leben

Wir streben an, diese Stelle ab Herbst 2013, also nach Ablauf der jetzigen Genehmigungszeit, zu einer 100% - Stelle auszubauen, vorausgesetzt, die Diözese erteilt ihre Zustimmung. Die Kirchengemeinden sind bereit, einen höheren Eigenbeitrag zu leisten. Es soll durch unseren Finanzierungsbeitrag der Aktion „Jugend in die Mitte“ starkes Gewicht gegeben werden.

In unseren Gemeinden gibt es bereits offene Freizeitangebote und Kinder- und Jugendkatechese.

Diese Arbeit, die in erster Linie von ehrenamtlichen Jugendlichen und jungen Erwachsenen geleistet wird, muss von dem/der Jugendreferenten/in unterstützt und begleitet werden:

- durch Beratung, Begleitung und Bildungsangebote, Vernetzung mit den Kirchengemeinden, ökumenische und kommunale Zusammenarbeit,
- durch unsere Mithilfe als Kirchengemeinde,
- und durch Ihre Förderung, indem Sie
 - Mitglied werden im Förderkreis und so das Projekt regelmäßig fördern oder
 - einmalig spenden oder
 - ein wenig Ihrer Zeit bei Veranstaltungen und Aktionen investieren.

Bitte informieren Sie sich auf unserer Homepage:

www.Jugend-in-die-Mitte.de

B. Grünewald

Birgit Grünewald

Andreas Mészáros

Andreas Mészáros



Wir merken, dass man hierzu professionelle Unterstützung durch pädagogisch, theologisch und spirituell kompetente Personen benötigt. Deshalb haben wir in den Gremien der kath. Kirchengemeinden Jettingen-Gäufelden-Bondorf, St. Antonius Kuppingen und St. Josef und St. Martin Herrenberg beschlossen, einen Jugendreferenten anzustellen. 2011 hat die Diözese Rottenburg-Stuttgart diese Stelle befristet auf zwei Jahre bewilligt. Der Förderkreis hält dieses Anliegen wach und trägt die Finanzierung mit.

Wir sind stolz auf das Erreichte:
auf die Anstellung des Jugendreferenten, seine hervorragende Arbeit und die Unterstützung durch viele liebe Menschen.



Kontakte über die Pfarrbüros der katholischen Kirchengemeinden:

St. Josef und St. Martin Herrenberg
Walther-Knoll-Str. 13
71083 Herrenberg
Telefon: 0 70 32 - 94 260
eMail: kkg.herrenberg@drs.de

**St. Maria Hilfe der Christen
Jettingen-Gäufelden-Bondorf**
Öschelbronner Str. 35
71131 Jettingen
Telefon: 0 74 52 - 75 285
eMail: Pfarrbuero@klig.de

St. Antonius Kuppingen
Zwerchweg 9
71083 Herrenberg
Telefon: 07 03 2 - 31 344
eMail: St.Antonius-Herrenberg@t-online.de

Unsere Spendenkonten sind:
Kath. Kirchengemeinde Herrenberg
Kennwort: Förderkreis Jugendreferent

Kreissparkasse Böblingen
BLZ 603 501 30
Konto 1 006 278

Volksbank Herrenberg-Rottenburg
BLZ 603 913 10
Konto 1 200 003

www.Jugend-in-die-Mitte.de

Förderkreis Jugendreferent



Jugend in die Mitte!
Bitte unterstützen Sie uns.

Katholische Seelsorgeeinheit Herrenberg | Gäu | Kuppingen

